



Juni

09:30h bis 11:30h

14.06.25 – Evangelische Kirchengemeinde Bauschheim

„Jetzt reiß’ Dich doch mal zusammen...“ - Umgang mit Depression

In Deutschland leiden mind. 4 Millionen Menschen an einer Depression. Dennoch wird diese Erkrankung in der Öffentlichkeit wenig wahrgenommen und oft missverstanden. Depression kann jeden Menschen treffen, häufig bricht sie in einen bis dahin gut funktionierenden Alltag ein. Betroffene sind beeinträchtigt in ihrem körperlichen und psychischen Wohlbefinden, in ihrer familiären Situation, in ihrer beruflichen Leistungsfähigkeit und in ihrem gesamten Lebensgefühl. Im Vortrag zu Depression geht es um das Erleben eines Menschen in der Zeit einer Depression und auch um die betroffenen Angehörigen, die sich oft die Frage stellen: Wie gehe ich mit einem depressiven Menschen um? Es gibt die Möglichkeit, Fragen zu stellen und miteinander ins Gespräch zu kommen. Es wird ein Infotisch mit Broschüren über Depression angeboten.

Infos unter www.bgd-gg.de und www.deutsche-depressionshilfe.de

Referentinnen:

- Anke Creachcadec, Dip.-Päd., SPV
Gemeindepsychiatrische Angebote gGmbH,
Kordinatorin Bündnis gegen Depression
im Kreis Groß-Gerau
- Claudia Hesping, Katholische Klinikseelsorgerin
Vitos Klinikum Riedstadt,
Mitglied der AG Bündnis gegen Depression im Kreis
Groß-Gerau



Wir freuen uns auf ihr Kommen und bitten um **Anmeldung bis 09.06.25** bei Johanna Becker:

Johanna.becker@ekhn.de

Veranstaltungsort:

Ev. Kirchengemeinde Bauschheim: Wolfinger Straße 1, 65428 Bauschheim



EVANGELISCHES DEKANAT
GROSS-GERAU – RÜSSELSHEIM

Veranstalterinnen: Frauen der gastgebenden Kirchengemeinden,
in Zusammenarbeit mit Johanna Becker, Fachstelle Bildung